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Oberaufsichtskommission Berufliche Vorsorge 
OAK BV 
Per E-Mail: info@oak-bv.admin.ch 

 

 Bern, 18. November 2024 

 
 

 
  
Sehr geehrte Damen und Herren 

 

Wir danken Ihnen für die Gelegenheit, dass wir uns als führender Verband der Sammel- und 
Gemeinschaftseinrichtungen zum obgenannten Weisungsentwurf äussern können. Gerne nehmen wir 

diese Gelegenheit innert der gesetzten Frist wahr. Der Vorstand von inter-pension nimmt nachfolgend 

Stellung: 
 

 

Wir begrüssen die Bemühung der OAK BV mittels ihrem Weisungsentwurf «Anforderungen für die 

Übertragung von Vorsorgeguthaben und von kollektiven Mitteln von einer Nicht-1e-Vorsorgeeinrichtung 
auf eine 1e-Vorsorgeeinrichtung» die derzeit verschiedenen Vorgehensweisen zu harmonisieren.  

 

Weiter gilt es festzuhalten, dass wir es sehr schätzen, dass wir vorgängig über die geplante Regulierung 
informiert wurden und, dass ein Grossteil der von uns vorgebrachten Argumente ihren Weg in diesen 

Weisungsentwurf gefunden haben. 
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Im vorliegenden Weisungsentwurf wird das individuelle Wahlrecht unterbunden, was Versicherten, 
welche die Eintrittskriterien erfüllen aber gegen eine 1e-Lösung sind, keine Möglichkeit gibt ihr 
bestehendes Vermögen vollständig in einer Basislösung zu belassen. In einer 1e Lösung tragen die 
Versicherten jedoch die Gewinne und Verluste selbst. Entsprechend sollte ihnen die Entscheidung 
freistehen, ob sie auch bestehendes Vorsorgeguthaben übertragen (und diesem Risiko aussetzen) 
möchten oder nicht. Mit der Zustimmung des Versicherten, dass das Kapital übertragen werden darf, 
berücksichtigt man solche Fälle und schützt auch die übertragenden Vorsorgeeinrichtungen gegen 
allfällige Reklamationen. 

 
 

Antrag von inter-pension 

 
Wir beantragen den Entwurf im Sinne unserer Ausführungen zu überarbeiten und zu 

präzisieren. 

 
 

Wir danken Ihnen für Ihre geschätzte Kenntnisnahme sowie für die Aufnahme unseres Antrages. Bei 

Fragen steht Ihnen unser Geschäftsführer, Herr Nico Fiore, jederzeit gerne zur Verfügung. 

 

  

 

Freundliche Grüsse 

 

 

Laurent Schlaefli Nico Fiore 

Präsident des Vorstands Geschäftsführer 
 

 

 

 

 

 

 


